

# *Cuba et le Vietnam renforcent la coopération économique, scientifique*

---



La Havane, 16 octobre (RHC).- Cuba et le Vietnam ont réaffirmé à La Havane la volonté de donner un nouvel élan à la coopération bilatérale, au développement scientifique et technique, au commerce et aux investissements dans divers secteurs de l'économie.

Au cours de la 32e Session de la Commission Intergouvernementale Cuba-Vietnam, qui a pris fin hier, les autorités de nos deux pays ont signé un protocole qui inclut de nouvelles actions de coopération dans des secteurs comme la biotechnologie, la santé, l'industrie, l'agriculture, la pêche, le tourisme, l'énergie, le bâtiment, les télécommunications, entre autres.

Le ministre cubain du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, Rodrigo Malmierca, a relevé qu'une nouvelle étape commence dans les relations de coopération bilatérale en vue du renforcement des investissements et du développement économique.

Pour sa part, le ministre vietnamien du Bâtiment, Trin Din Dung, a signalé que la rencontre intergouvernementale est l'expression de la volonté d'avancer dans le développement des liens entre nos deux pays et ouvre de nouvelles possibilités dans les relations de coopération dans tous les domaines.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/36686-cuba-et-le-vietnam-renforcent-la-cooperation-economique-scientifique>



**Radio Habana Cuba**